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例会報告 第２８２6 回 令和６年 4 月 11 日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：高瀨 SAA 

■開会点鐘：岡崎会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ：なし  

 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  岡崎会長                          

岡崎会長 皆さんこんにちは、家族のことでご迷惑をかけ欠席をしており

ます。息子が第一希望に合格しました、妻も一緒に行ってしまい一人にな

りました。 

食事にぜひ誘って下さい。 

■幹事報告  竹田副幹事                         

中村ロータリークラブより：・５クラブ親睦ゴルフコンペ 

宿毛地区安全協議会より・２月３月活動報告 

ガバナー事務所より：・台湾東部地震 日本各地区の支援金とりまとめお

よび海外送金について 

・2023‐2024 年度国際ロータリー第 2670 地区 地区大会 登録 出席

のお願い 

ガバナーエレクト事務所より：・2024-2025 年度短期交換受入学生のホス

トファミリー選定のお願い 

宿毛マラソン実行委員会より：・宿毛マラソン実行委員会第 3 回総会の開

催について 

欠席届 ６名 例会終了後に理事会を開催します。 

■委員長報告  大島さくら公園 竹田委員長                        

大島桜公園 3 月 18 日 山奈小学校 タイムカプセル埋設 参加者が少

なかった 池副会長に置かれましては無報酬でバスも出してもらい、有田

さんにはテレビを呼んでもらいました。先週現場での例会に長山課長さん

もお呼びして開催しました。レッドラビンの花も桜に負けないように咲いて

綺麗でした。管理は最終段階になっておりますが、アザミとかやを取る作

業の取り残しがあって、そちらの処理もいたしておりましたが、池副会長

が道具を破損してしまい、完結しておりません。高瀬会員におかれまして

は、ベンチの修復を行なってくださり感謝です。 

■プログラム  地区研修委員会 報告                        

高瀬会員 3 月 17 日丸亀ロータリークラブ主催高松にて開催があり、私

は国際委員会に参加してきました。会の始まる前に遅刻した役員がいて、

何があったんだろうと思いました。篠田委員長、小委員会で 3 名の方で進

めています。国際奉仕委員会では、3 つの小委員会があり、長期交換小

委員会、短期交換プログラム、国際奉仕ファンドプログラムです。長期交

換プログラムは 1 年間高校生が対象米国とオーストラリアでのホームス

テイです。長丁場です。1964 年から始まった事業です。次に短期交換プ

ログラム、こちらは 3 週間で夏休み高校生です。派遣受け入れが 20 名ア

メリカニュージャージー州から相互です。ホームステイで語学留学ではあ

りません。1978 年から始まりました。受け入れ側もホームステイができる

家庭を探します。国際奉仕ファンド活用プログラムはクラブで集めた資金

を国際奉仕活動に拠出する事業です。水がないところに供給したり、キャ

ンプメリーハートへの寄付や書き損じハガキの収集などを行なっていま

す。他諸々細かい話もありましたが、主な活動は以上です。 

 

田渕会員 こんにちは、当日は宿毛ハイヤージャンボタクシーを利用して

いただき感謝です。午後からの会長幹事会計委員会の話ですが、池会員

がペッツで行った時の話とダブるかもしれませんが、おさらいとして聞いて

下さい。次年度の夏海がバナ より大きなインパクトをもたらす活動をアピ

ール 参加者の基盤を広げる 参加者の積極的な関わりを高める、適応

力を高める、会長幹事へのお願いとして、8 つの項目がありクラブ委員会

構成の見直し、クラブ奉仕、共同目標の作成、会員増強と新クラブ設立、

財団への寄付、世界ポリオデープロジェクトを実行して下さい、公共イメー

ジ向上 DEI 委員会、危機管理員会を設立、ロータリー財団への協力、寄

付零クラブがないようにしてほしい。年次基金に一人当たり 150 ドル、ポリ

オ 40 ドル、ポールハリスソサエティ 16 人以上、恒久寄金大口寄付への

協力、ベネファクターへの参加 DDF への強力、それらが依頼事項でした。

次年度の分担金の話が地区幹事からありました、負担増となりそうです。 

事後承諾を求められた件についてお話あり 

 

竹田副幹事 事後承諾を求められた件について追加で捕捉お話あり 

 

池副会長 会長幹事会に行って参りました。800 万円の話は出ませんでし

た。 

クラブの 3 年計画の具体的目標を出して下さいという話があった。クラブ

の現状報告ということがあった。補佐研修に遅れてしまったので、そちら

の状況は把握できていませんでした。4 月 24 日に補佐研修があるので、

その件についてはまた報告があると思います。例会終了後の理事会にて

3 年計画について決定したいと思います。 

財団補助金の決定について会に出てきました。10 年間大島公園の補助

金申請をしていましたが、今後は 10 年申請ができなくなるそうです。青少

年の育成を主眼とした活動が対象になりますので、そういった事業をピッ

クアップしていきたいと思っています。ロータリー財団の年次寄付、ポリオ

撲滅の仕舞付けの拠出について協力をお願いします。 

■ニコニコ                               

田渕 研修協議会利用ありがとうございます 3000 円 

高瀬 誕生日 1000 円 

西田 いつもありがとうございます 1000 円  

計 5000 円 

 

■出席報告                                

４７．８３％ 

■会長        岡﨑 利久          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        西岡 弘徳          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       高瀨 一也           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  池 和明                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   秋澤 誠                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    sukumorc-test.m-quartz.com 
■国際奉仕委員長   有田 裕彦          E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  西岡 弘徳 
 


